

La prière du Lundi | Devenir Un En Christ



L'évangile de ce dimanche m'a toujours profondément réjouie, aussi loin que je me souviens, à cause de cette phrase : « les publicains et les prostituées vous précèdent dans le royaume de Dieu. » Car l'amour du Seigneur se dit d'une façon si simple et si belle, offert à tous. Dire que ceux qui, peut-être, ne s'en sentent pas dignes, seront les premiers devant les anciens et les prêtres, c'est quelque chose d'inouï ! Tous sont appelés, mais combien répondront ? Tu nous laisses cette liberté, Seigneur.

Alors, je m'interroge : où en suis-je ? Bien sûr, je crois à ta parole, tu le sais, tu me connais mieux que moi-même, mais est-ce que je ne rechigne pas parfois à prendre un temps de prière au lieu de faire autre chose qui aurait pu attendre ? Est-ce que je ne remets pas à demain une action qui aurait pu faire du bien à quelqu'un ? ... Oui, je peux me reconnaître dans la réponse tantôt du premier fils, tantôt du second.

Ce qui me paraît important, ce sont ces deux mots : croire et se repentir, c'est-à-dire accepter de se laisser transformer par la Parole de Dieu et ouvrir son cœur à l'amour infini du Seigneur, sans se culpabiliser de ses manquements ou défaillances.

« Rappelle-toi, Seigneur, ta tendresse, ton amour qui est de toujours. »

Monique